



## Sistema Digital de Licencias se ampliará a las circunscripciones judiciales

Por decisión de la plenaria de la Corte Suprema de Justicia, a partir del mes de julio se iniciará la implementación gradual del Sistema Digital de Licencias en las Circunscripciones Judiciales de Cordillera, Paraguarí, Itapúa y Amambay, la Dirección General de los Registros Públicos y la Dirección del Registro de Automotores. La entrada en vigencia se realizará previa capacitación de los encargados de Recursos Humanos de cada jurisdicción y, luego de una evaluación, el sistema será implementado en otras circunscripciones.



## Plataformas digitales jurisdiccionales entran en vigencia en Alto Paraguay

Se realizó la habilitación del Expediente Judicial Electrónico en Fuerte Olimpo, con la participación en modo telemático del ministro superintendente de la Circunscripción Judicial de Alto Paraguay, Alberto Martínez Simón, quien destacó la importancia del acto y el avance del proceso de digitalización. Además agradeció el esfuerzo de quienes lo hacen posible. La habilitación del nuevo servicio se da tras la capacitación de funcionarios de los Juzgados, de la Defensoría, del Ministerio Público y abogados litigantes de la zona.



## Expediente Judicial Electrónico cumple 6 meses de vigencia en la Sala Penal

En el marco del primer semestre de implementación del Expediente Judicial Electrónico en la Sala Penal, durante la última sesión plenaria la ministra de la Corte Suprema de Justicia y miembro de la referida Sala, doctora Carolina Llanes, destacó que hasta la fecha se obtuvieron 2.281 y 636 presentaciones y notificaciones electrónicas, respectivamente; igualmente, 506 providencias, 122 autos interlocutorios, y 66 acuerdos y sentencias definitivas.